



Parc national
des Pyrénées

le
Cartel
BIGOURDAN

Invitation presse

Le « Festival de la Nuit » pour (re)découvrir la nuit et ses trésors cachés

L'alternance du jour et de la nuit régit, depuis la nuit des temps, la biologie des espèces. Mais aujourd'hui, les flots de lumière émis par l'éclairage public partent vers le ciel, entraînant une pollution lumineuse qui voile le ciel étoilé, déstabilise les écosystèmes, impacte la santé publique et représente une consommation importante d'énergie.

Afin de sensibiliser le plus grand nombre à la beauté de l'univers nocturne et aux impacts induits par cette pollution liée aux activités humaines, le Parc national en association avec le Cartel bigourdan, proposera au plus grand nombre, de partir à la (re)découverte de la nuit le temps d'un week-end.

Marc TISSEIRE, directeur du Parc national des Pyrénées et Tony PUAUD, président du Cartel Bigourdan ont le plaisir de vous convier à la présentation du premier Festival de la Nuit :

Lundi 28 mars 2022 à 10h00
Salle de l'Alamzic – Bagnères de bigorre

Merci de confirmer votre présence par retour de mail ou au 07-71-60-87-36

Contact presse :

Caroline BAPT, chargée de mission Communication du Parc national des Pyrénées

Tél. : 06 30 15 99 39

Caroline.bapt@pyrenees-parcnational.fr

Marie GALLON, administratrice de production pour le Cartel Bigourdan

Tel : 07 71 60 87 36

administration@lecartelbigourdan.com

